

Aniquila ejército de siria a 13 terroristas en la norteña provincia de Homs



Damasco, 8 ene (RHC) El Ejército de Siria aniquiló a 13 terroristas del grupo autodenominado Estado Islámico en la periferia de la ciudad de Al Qaryateín, al sureste de la norteña provincia de Homs.

Un parte militar precisó que de esa manera continúa el desarrollo de la ofensiva en la zona junto a las fuerzas de la defensa popular.

En tanto, Fuerzas Armadas sirias mantienen intensos ataques en Jos Jáyo y Al Saán contra extremistas del grupo Al Núsra, lo cual ha logrado causarles un número de bajas aún sin precisar y desalojarlos de sus posiciones.

Se encuentra en Damasco Steffan de Mistura, enviado especial para Siria de Naciones Unidas.

Según la información, de Mistura sostendrá conversaciones con el primer ministro sirio, Wael al Haliqi; y el canciller, Walid al Moallen.

En los encuentros se analizarán los preparativos para una reunión internacional entre las partes en conflicto en este país del Medio Oriente.

De acuerdo con la noticia esa reunión debe celebrarse en cumplimiento de una resolución de la ONU emitida el pasado 18 de diciembre para iniciar un proceso político y tratar de poner fin a la crisis en Siria.

Posteriormente, de Mistura viajará hacia Irán.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/80865-aniquila-ejercito-de-siria-a-13-terroristas-en-la-nortena-provincia-de-homs>



Radio Habana Cuba